

deportes

FOTOBARES

ARGENTINA. El equipo dirigido por Lionel Scaloni jugó un amistoso en el estadio de Huracán, a beneficio de las víctimas de la tragedia de Bahía Blanca. Fue 2-0 al Sub-20. El martes, a las 21, recibe a Brasil en el Monumental. Páginas 2 y 3

La selección de todos

Ganadores y solidarios



AMOR INCONDICIONAL. El cotejo se disputó ante un gran marco de público en el Palacio Tomás A. Ducó. Lo recaudado fue con fin solidario, pero también fue una posibilidad para la gente de ver a algunos de sus ídolos.

fútbol

El estadio de Huracán se convirtió ayer en un hervidero de emociones y solidaridad al albergar un evento especial protagonizado por la selección argentina, campeona del mundo.

El motivo de la convocatoria fue un amistoso a puertas abiertas con la Sub-20, organizado con el noble objetivo de recaudar fondos para la ciudad de Bahía Blanca. La Scaloneta superó 2 a 0 al Sub 20. Anotaron Ángel Correa y Nicolás Paz. Aunque lo que menos importó fue ese cotejo.

Desde tempranas horas del sábado, la hinchada colmó las instalaciones del Ducó, creando un marco impresionante para recibir a los ídolos, que venían de lograr un gran triunfo ante Uruguay, por la fecha 13 de Eliminatorias, que dejó al equipo a un paso del próximo Mundial.

La oportunidad de ver de cerca a los campeones del mundo, sumada a la causa benéfica, generó una respuesta masiva por parte del público.

El encuentro no solo ofreció la posibilidad de disfrutar del talento de la selección mayor, cuyo once inicial incluyó a jugadores como Benítez, Foyth, Pezzella, Balardi, Medina, Nico Paz, Palacios, Perrone, Correa, Benja Domínguez y Castro.

También sirvió como plataforma para una importante iniciativa. Claudio Tapia comunicó que por cada gol que la selección argentina convierta hasta fin de año, se construirá una casa para Bahía Blanca, añadiendo un incentivo adicional al compromiso del equipo.

"Siempre buscamos aportar nuestra ayuda de la manera que podamos. Viendo el calendario, no teníamos muchas opciones así que buscamos hacer este partido de entrenamiento con la Sub-20 para que la gente vea a sus jugadores, puedan estar cerca de ellos y con una entrada, con un valor que puede llegar mucha más gente a pagar, aportar a la gente que la está pasando más", dijo el DT Scaloni.

Y agregó: "La gente los viene a ver a ellos, los que han jugado ayer (por el partido del viernes) con Uruguay descansarán, pero saldrán afuera, estarán con su gente, que los querrán ver. Cuando era chico también me hubiera ver un partido de la Selección y estar cerca de los jugadores".

Todo un éxito

El enfrentamiento a beneficio fue



DE PAUL. El volante, ausente ante Uruguay, sumó minutos ante el Sub 20 y se ilusiona con poder jugar el martes con Brasil.

AMISTOSO. Luego de vencer a Uruguay, la "Scaloneta" jugó un amistoso ante la Sub 20 en la cancha de Huracán que fue todo un éxito de recaudación. Todo va para Bahía Blanca.

Emocionante. La selección solidaria, a pleno

todo un éxito, porque se estima que asistieron 15 mil personas que abonaron entre 20 mil (popular) y 30 mil (platea) pesos para instalarse en las tribunas de la cancha de Huracán. Todo ese dinero se utilizará para restaurar el hospital bahiense Dr. José Penna. El 11 inicial de la selección argentina: Gerónimo Rulli; Juan

Foyth, Germán Pezzella, Leonardo Balardi, Facundo Medina; Exequiel Palacios, Máximo Perrone, Nicolás Paz; Ángel Correa, Benjamín Domínguez y Santiago Castro.

El 11 inicial de la selección argentina Sub 20: Jeremías Martinet; Dylan Gorosito, Juan Giménez, Valente Pierani, Teo Pagano; Milton Delgado,

“El clásico nuestro es Brasil. Es el que mira todo el mundo y el más importante. Va a estar lindo. Ojalá pueda estar.

Rodrigo de Paul
Mediocampista de la Argentina

“El objetivo es clasificar al Mundial. Ojalá sea con el público nuestro y con el compromiso de ayudar: cada gol es una casa.

Claudio Tapia
Presidente de AFA

Valentino Acuña, Lautaro Millán, Dylan Aquino; Ian Subiabre y Santiago Hidalgo.

Ahora, el equipo nacional pondrá el foco en el cotejo del martes, a las 21, ante Brasil.

Con un empate, habrán conseguido clasificar a la próxima Copa del Mundo 2026.

El Mundial A un paso



Argentina recibirá al pentacampeón Brasil el martes a las 21, en el Monumental. Un punto le bastará para meterse en la próxima Copa del Mundo. Esto se daría cuatro jornadas antes de la finalización de las eliminatorias. Incluso, si Bolivia no vence a Uruguay, Argentina también clasificará.

POSICIONES

Equipos	Pts.	J.	Dif.
Argentina	28	13	15
Ecuador	22	13	8
Brasil	21	13	7
Uruguay	20	13	7
Paraguay	20	13	2
Colombia	19	13	4
Bolivia	13	13	-16
Venezuela	12	13	-5
Perú	10	13	-12
Chile	9	13	-12

Nota: 6 primeros van directo; 7, a repechaje.

PROGRAMA

FECHA 13

Jueves: Paraguay 1 - Chile 0, Brasil 2 - Colombia 1 y Perú 3 - Bolivia 1

Ayer: Ecuador 2 - Venezuela 1, **Uruguay 0 - Argentina 1.**

FECHA 14

Martes 25: a las 17, Bolivia - Uruguay, 21, Venezuela - Perú, 21, Colombia - Paraguay, 21, **Argentina** - Brasil (árbitro Andrés Rojas, de Colombia); 21, Chile - Ecuador.

SHOWSPORT

CANAL 34 CANAL 120 Flow

LÍNEA DE CUATRO

LUNES 22 HS.

CONDUCE Fabián Torres.

fútbol

DESDE ADENTRO

Argentina y un recambio que ilusiona



Enrique Vivanco
evivanco@lavozdelinterior.com.ar

La selección argentina sigue sorprendiendo. Después de ganar el Mundial de Qatar, el habitual decaimiento de los equipos que llegaron a lo máximo, en su caso, no se produjo. Después de la gesta asiática, volvió a ser campeón de la Copa América y por estos días lidera con autoridad las eliminatorias para el Mundial de Estados Unidos, Canadá y México.

El viernes a la noche consiguió un triunfo de esos que se valoran el doble. Lo hizo en Montevideo, en la casa de una selección que atemoriza por su misma presencia y por su actitud para defender su localía, y que terminó impotente y pálida ante la superioridad incuestionable de un adversario que, con igual postura, pero con más disciplina táctica y con un más que destacable manejo del balón, le hizo clavar las rodillas en el césped.

Bien se puede decir que Argentina jugó, desde el punto de vista del manejo de la pelota, uno de los mejores partidos en la era Scaloni. Ante un adversario que presionaba, y mucho, tal como lo hizo en su triunfo en la primera rueda en La Bombonera, defendió con todos sus jugadores, ocupó y achicó muy bien los espacios, le dejó muy poco margen de maniobra a su rival y de a poco fue respondiendo con contragolpes que, a medida que pasaba los minutos, se volvían más finos y coordinados.

El doble valor habla de la victoria en sí y del contundente compromiso de los jugadores con la camiseta. Acompañaron desde el esfuerzo el diseño del entrenador de no permitir que los laterales uruguayos fueran los caminos previos al gol. Así, la prepotencia física de Nahitán Nández por la derecha se fue diluyendo hasta quedar en la nada. Lo mismo pasó con Mathías Olivera, en el otro extremo. El joven entrenador de Pujato evitó contratiempos con una distribución de piezas que le permitió neutralizar la ofensiva adversaria y salir rápido y con buenos toques hacia el área de Sergio Rochet.

De a poco, y a medida que el contacto con el balón le calentaban los pies, Thiago Almada, Alexis Mac Allister y Enzo Fernández, más el respaldo uno metros más atrás de Leandro Paredes y la compañía siempre solidaria de Julián Álvarez, unos metros más adelante, ofrecieron de lo



SCALONI. Lidera un exitoso proceso que sostiene nivel y grandes resultados.

mejor que mostró desde que Scaloni dirige el equipo.

En el estadio Centenario, Argentina volvió a demostrar por qué es el campeón del mundo y por qué tiene vigencia plena. El golazo de Thiago Almada no es más que el mejor adorno para una estructura que se manifestó ordenada, responsable y sumamente sacrificada ante uno de sus clásicos rivales en Sudamérica.

Como si fuera poco, el significado de este logro aumenta porque se dio en un contexto preocupante por la falta de Lionel Messi, Lautaro Martínez y Rodrigo De Paul, entre otros jugadores importantes. Esa circunstancia podría acentuar la convicción de un director técnico que analiza la titularidad de sus jugadores a partir del pragmatismo. Y salvo Messi, que tendrá un trato preferente por lo que hizo por la selección y por sus genialidades, aunque cada vez más aisladas, la seguridad de jugar desde el comienzo en cada partido no la tiene nadie.

Ahora llega Brasil, otra fuerza de alto rango que venció a Colombia, pero que no logra vencer ni desde la estética ni desde el trabajo en conjunto. Sólo Vinicius y Rafinha sobresalen y son capaces de tapar con sus talentos la falta de consistencia de una formación que no muestra solidez, y que se resguarda precisamente en sus valores individuales más importantes para conseguir triunfos agonícos, cuando en otras épocas este tipo de compromisos le representaban nada más que un trámite.

SUPERMERCADO MAYORISTA

MAXICONSUMO

Siempre lo de algo más!

AV. CIRCUNVALACION 1400
Entre calle San Carlos y San Antonio
Atención a Clientes: 11-15-40267367

LUNES 24-03-2025 ABIERTO HASTA LAS 14:00 HS

VALIDEZ 24/03/2025 AL 30/03/2025

12 %

de Lunes a Domingo

PERFUMERIA, PAÑALES
Y PROT FEMENINA

BEBIDAS CON
Y SIN ALCOHOL

ACEITE Y HARINA Y
PAN RALLADO

YERBAS, DULCES Y
MERMEZADAS

Excepto yerba Marolli x 500 gr y 1 kg

LIMPIEZA E
INSECTICIDAS

Excepto detergente y lavavajillas Esencial

CONSERVAS DE FRUTAS
Y PESCADO

Excepto durazno Molto x 320 y 340 gr

PARA CANJEAR HASTA EL **50%** EN: FIDEOS MOLTO x 500 grs - LEGUMBRES MAROLLI BOLSA - PURE MOLTO x 200-340 y 520 gr - PULPA TOMATE MOLTO x 520 gr - ARVEJAS MOLTO TR x 340 gr - MERMEZADAS MOLTO 454 gr - PAN RALLADO Y REBOZADOR MOLTO - LAVANDINAS ESENCIAL

DESDE 31/03/2025 HASTA 06/04/2025

NO ACUMULABLE CON OTRAS PROMOCIONES O DESCUENTOS VIGENTES Y/O HASTA AGOTAR STOCK

DOMINGOS, LUNES Y MARTES

5% DTO

MERCADO PAGO

MIÉRCOLES

30% DTO

TOPES DE BENEFICIO 50% EN PRODUCTOS

BNA MODO

SÁBADO 26 DE MARZO

45% DTO

MODO

JUEVES

35% DTO

MODO

VIERNES Y SÁBADOS

25% DTO

PAGANDO CON QR

12 CUOTAS SIN INTERÉS

ITOOB LOS DÍAS EN PRODUCTOS SELECCIONADOS EN TODAS NUESTRAS SUCURSALES

25% DTO

25% DTO

3 CUOTAS SIN INTERÉS

Las fotos son ilustrativas. Prohibido arrojar a la vía pública. Ley Nro. 260. Beber con moderación. Prohibida su venta a menores de 18 años. Maxiconsumo S.A. Empedrado 2571 Cap. Fed. CUIT 30-66300584-3. Precio unitario válido comprando por bulto cerrado, para todo el territorio argentino, excepto Río Grande. Todos los productos publicados son de origen argentino, (excepto los expresamente indicados). Precios VALI DEZ 24/03/2025 AL 30/03/2025 inclusive y/o hasta agotar stock disponible de 100 unid/kg. de cada producto en todas las sucursales, lo que ocurra primero.

fútbol

APERTURA. El Matador completó su partido ante Godoy Cruz, en Mendoza. A pensar en el clásico.

Talleres. No ganó, no anotó, pero algo dejó

Javier Flores
jflores@lavozdelinterior.com.ar

No pudo ganar, que era lo que necesitaba como el pan, pero al menos mejoró la triste imagen que dejó frente a Armenio, en la Copa Argentina. El 0 a 0 con que Talleres terminó de completar ayer en el Malvinas Argentinas el partido suspendido en febrero contra Godoy Cruz, en Mendoza, se torna insuficiente por el resultado, aunque, para encontrarle un lado positivo, al menos le permitió emerger del pozo en el que pareció ahogarse el miércoles.

De los dos, y con más énfasis en los primeros 23 minutos de los 45 que se jugaron, fue el que quiso, lo buscó y estuvo más cerca de conseguir el triunfo. Asumió que el partido era cortito, pero que tenía que salir a poner el pecho para ganarlo. Por eso, en una movida que se veía venir y que se imponía, Emanuel Reynoso fue desde el arranque por Botta, para intentar, a partir de un juego más lúdico, tratar de llegar al gol.

En el PT, "Bebelo" estuvo todo lo activo que no pudo en el segundo. Lo asistió a Tarragona en una clara, metió una linda pared con Rick, que casi termina en la red, y por su creatividad la "T" se puso a tiro de marcar. Pero, como en lo que va de todo este torneo, el equipo del "Cacique" careció de efectividad y del toque final.

Talleres ejerció una superioridad que no pudo plasmarse en el marcador, como merecía. Sólo en los cinco minutos finales el Tomba se animó y llevó algo de peligro al arco de Guido.

Los segundos 22 minutos encontraron mejor parado al local, que logró equilibrar las acciones y discutirle "el chico" al Matador, a partir de

	0-0	
Godoy Cruz		Talleres

Franco Petrolí 7	Guido Herrera 6
Lucas Arce 5	Augusto Schott 6
Mateo Mendoza 5	Juan Carlos Portillo 6
Fede Rasmussen 6	Juan Rodríguez 6
Andrés Meli 4	Blas Riveros 5
Nicolás Fernández 6	Joaquín Mosqueira 6
Bruno Leyes 5	Ulises Ortegoza 6
Gonzalo Ábrego 5	Rick Morais 7
Bastian Yáñez 4	Emanuel Reynoso 6
L. Martínez Dupuy 5	Valentín Depietri 6
Kevin Parzajuk 4	Cristian Tarragona 6

DT: Esteban Solari. DT: A. Medina.

Cambios: ST, 2m Juan Morán (5) por Meli (GC), 11m Santino Andino (5) por Parzajuk (GC), 16m Rubén Botta (5) por Reynoso (T), Sebastián Palacios (5) por Depietri (T) y Federico Girotti (5) por Tarragona (T), 20m Vicente Poggi (5) por Yáñez (GC).

Amonestado: Botta (T).

Estadio: Malvinas Argentinas.
Árbitro: Nazareno Arasa (bien).

un mejor posicionamiento en el medio y de tomar mejor las marcas de "Bebelo" y Ortegoza.

Fue poco el tiempo disponible para intentarlo pero lo suficiente como para que, al comienzo, Nazareno Arasa le anulara bien un gol a Depietri por una falta en ataque y para que, cuando Medina ya había decidido los ingresos de Botta, Palacios y Girotti por Reynoso, Depietri y Tarragona, Petrolí lograra manotear



SIGUE SIN GANAR. Talleres tuvo buenos momentos en el partido, sobre todo con Reynoso. La entrega de Mosqueira, punto alto.

Las claves

Arrancó bien, pero con el déficit de siempre. La "T" fue el protagonista de los 23 primeros minutos, al influjo del fútbol de Emanuel Reynoso, las recuperaciones de Ortegoza y la movilidad de Rick. Pero como durante todo el torneo, volvió a fallar en la puntada final. Tarragona, Rick y Ortegoza estuvieron cerca de convertir, pero la ansiedad por marcar les jugó en contra.

Otra vez faltó el gol. En el

arranque de los 22 minutos finales le anulaban bien un gol a Depietri por una falta en ataque, pero después de eso el Tomba emparejó las acciones y comenzó a arrimarse más al arco de Herrera. Después, con los ingresos de Botta por "Bebelo" Reynoso, Palacios por Rick y Girotti, el Cacique, con tres hombres de ataque y cambiando puesto por puesto, se jugó todo por el triunfo. A los 18m Petrolí le sacó el gol al enganche sanjuanino y el juego terminó como cuando el partido se suspendió en febrero: sin goles y sin sacarse diferencias.

arriba un claro remate de gol de Botta, desde afuera.

Otra vez quedó la misma sensación de siempre: que el equipo mereció más, pero que no encuentra los caminos, las ideas ni las variantes como para que la pelotita entre en el arco rival. Un déficit que ya parece estructural en la "T" en este torneo y que pudo saldarse con sus goles contra Armenio, pero en un torneo distinto y en el que ya quedó eliminado.

Cómo superar esa falta de gol continúa siendo la asignatura pendiente para un equipo al que cada vez más se le acorta el margen y al que Belgrano lo espera en una semana más, en Alberdi, para un clásico que otra vez se las trae y que Talleres no puede perder, si no quiere que la noche se convierta en más oscura de lo que se tornó tras el papelón contra Armenio. Ayer no ganó, pero al menos pudo ver algo de luz al final del túnel.

POSICIONES - ZONA A

Equipos	Pts.	J.	Dif.
Boca Juniors	23	10	11
Huracán	21	10	9
Tigre	21	10	8
Argentinos Juniors	21	10	5
Estudiantes	19	10	7
Central Córdoba	17	10	5
Defensa y Justicia	17	10	2
Barracas Central	14	10	2
Racing	13	10	3
Ind. Rivadavia	13	10	-1
Belgrano	10	10	-9
Banfield	8	10	-3
Unión	8	10	-5
Newell's	8	10	-8
Aldosivi	5	10	-12

Nota. Los ocho primeros clasificarán a los octavos de final que se juegan con los que llegan desde el otro grupo.

POSICIONES - ZONA B

Equipos	Pts.	J.	Dif.
Independiente	21	10	8
Rosario Central	21	10	8
River Plate	19	10	5
San Lorenzo	18	10	3
Deportivo Riestra	13	10	4
Lanús	13	10	2
Platense	13	10	1
Gimnasia	11	10	-4
Godoy Cruz (*)	9	10	-3
Instituto	8	10	-5
Sarmiento	8	10	-8
Vélez Sarsfield	8	10	-11
Talleres	8	10	-3
Atlético Tucumán	7	10	-5
San Martín (S.J.)	6	10	-6

(*) Se le descontaron 3 puntos
Nota: Los ocho primeros clasificarán a los octavos de final.

1x1

HERRERA. Fueron 45 minutos tranquilos para el arquero albiazul. "El Tomba" no logró inquietarlo en ningún momento.

SCHOTT. Se proyectó bien para llegar al fondo del área rival, pero no con frecuencia. Es que tenía claro que no debía desatender la marca de Fernández.

PORTILLO. Godoy Cruz casi no atacó por el medio de la defensa

albiazul y eso le facilitó la tarea. **RODRÍGUEZ.** Anticipó bien a Parzajuk y contribuyó para que el delantero Tomba no fuera reemplazado.

RIVEROS. Hizo un buen tandem ofensivo junto con Depietri.

MOSQUEIRA. Buen trabajo del exvolante central de Unión de Santa Fe, en la recuperación, la administración y el primer pase. De lo mejor.

ORTEGOZA. Tuvo espacios para aparecer libre por sorpresa y en el

primer tiempo tuvo una clara para convertir.

RICK. Mucha movilidad, amague y osadía, pero se entretuvo mucho con la pelota. Tiró un par de buenas paredes con "Bebelo" en el PT.

REYNOSO. El buen primer tiempo de la "T" surgió de su talento. A los 4m le metió una gran asistencia a Tarragona, pero el delantero no pudo definir bien.

DEPIETRI. Lo protestó, pero el árbitro Arasa le anuló bien el gol que marcó al promediar el ST.

TARRAGONA. Estuvo bien ubicado para recibir y pivotar, pero le faltó precisión para definir. Se lo notó más enchufado, como contra Deportivo Armenio.

BOTTA. Entró por Reynoso y tuvo la más clara del partido para definir, pero Petrolí le ahogó el gol. Pudo haber sido el triunfo albiazul.

PALACIOS. Reemplazó al final a Depietri y casi no lo tocó.

GIROTTI. Ingresó por "Tarra" al cierre y no tuvo margen para gravitar.

fútbol

OTRA DUDA. Hoy el titular es Juan Espínola. Su vínculo concluye en junio y el Pirata debe resolver qué hará con ese puesto. Las opciones son Manuel Vicentini e Ignacio Chicco, ambos con contrato.

Belgrano. Cuestión de arqueros

Pablo Ocampo
pocampo@lavozdelinterior.com.ar

Desde el inicio de la temporada el arquero titular de Belgrano fue Juan Espínola. El paraguayo, de 30 años, se sumó al club de Alberdi a mediados del año pasado cuando Nahuel Losada dejó el club para emigrar a Lanús.

A su llegada, Espínola vino para pugnar por la titularidad con Ignacio Chicco, quien está en el Celeste desde el inicio de 2024, cuando Manuel Vicentini se fue a Colón, en la Primera Nacional, para ganar en minutos de juego.

Esta "lucha" por el puesto de titular apenas duró una fecha, porque en el primer juego en el que fue citado, Espínola fue al banco y desde el segundo juego ya fue el arquero titular del equipo de Alberdi.

Estuvo en 25 de los 28 partidos que el Pirata disputó desde su llegada a Córdoba. Faltó en tres partidos: en el primer encuentro de su arribo, cuando fue suplente ante Unión en Santa Fe, el 11 de noviembre ante Instituto en Alberdi porque había sido convocado por su selección y debió viajar antes de que el partido se dispute, y en el cierre del torneo 2024, cuando por una molestia física no jugó ante Rosario Central en la última fecha del torneo de la Liga.

El contrato del guardameta llega a su fin el 30 de junio próximo, lo que significa que si el Pirata no logra



TITULAR. Juan Espínola es hoy el titular en el arco del Pirata, pero su contrato termina en junio y se debe resolver si sigue o no.

avanzar en el torneo Apertura a los playoffs, dejará de jugar de manera oficial el primer fin de semana de mayo.

Además, la opción de compra de su ficha asciende a 1.250.000 dólares, pero no estaría en los planes del club de Alberdi quedarse con la misma y regresaría a Olimpia de Paraguay, con

quien tiene contrato.

En enero de este año se había iniciado una serie de charlas en busca de llegar a un acuerdo y comprar su pase, pero las negociaciones se enfriaron.

Las opciones hoy

El punto aquí es que hoy los dos

Juega el femenino. Las Piratas, que vienen de golear a Independiente por 4 a 0 en Villa Esquiú, volverán a salir a la cancha, de visitante, ante Vélez a las 15.30 esta tarde, en la Villa Olímpica. Belgrano tiene 14 unidades y es escolta del líder San Luis FC.

arqueros que tiene en el plantel profesional no juegan desde el año pasado porque Manuel Vicentini se despidió de la Primera Nacional con Colón el 26 de octubre de 2024 en el empate en Santa Fe ante Deportivo Madryn. En el arranque de la pretemporada, con Walter Erviti como DT, regresó de su préstamo y se sumó a los trabajos junto a sus compañeros del Pirata.

En tanto, Ignacio Chicco jugó ante Rosario Central el 14 de diciembre de 2024 por última vez. Fue en la derrota 2 a 1 cuando el paraguayo, a quien había reemplazado frente a Estudiantes de La Plata en la fecha anterior, no pudo estar por una molestia física y no tuvo más participación.

Una de las determinaciones que debe adoptar la dirigencia es qué hará con el puesto de arquero, porque Vicentini tiene contrato hasta diciembre de este año, mientras que Chicco aún está vinculado a la "B" hasta diciembre de 2026.

"Manu" es actualmente el suplente de Espínola, pero no ha tenido minutos oficiales desde hace cinco meses, mientras que el nacido en Brinkmann lleva cuatro y había comenzado a buscar una opción para alejarse del club, pero no pudo concretarla y está relegado en la consideración del entrenador.

Además de "corregir" en los puestos de la última línea, la custodia de la valla es otro tema a dilucidar por el entrenador Ricardo Zielinski y los dirigentes.

Clásico en mente

Con "Uvita" Fernández y Tobias Ostchega en tareas diferenciadas, el plantel cerró la semana de trabajo previa al clásico con Talleres del domingo próximo, a las 15. Mañana por la tarde se regresará a los entrenamientos y para ese compromiso es complicado que llegue Gabriel Compagnucci, con una tendinitis.

Instituto busca revertir su crisis en los próximos partidos

RAMIRO PEREYRA



BATALLINI. Un jugador importante para el equipo de Pedro Troglio en el torneo.

GLORIA. El Albirrojo ya pone el foco en San Martín de San Juan, con la Copa Argentina en el horizonte. La probable fecha y sede.

El presente de Instituto no es el mejor, algo que se puede palpar en el aire en Alta Córdoba.

Tras la dura derrota 4-1 ante Lanús, el equipo acumula siete partidos sin victorias en el Torneo Apertura.

Esta racha negativa ha generado preocupación en jugadores, cuerpo técnico, dirigentes e hinchas del club glorioso.

Sin embargo, el parate por la fecha FIFA podría haber servido para "calmar un poco las aguas" y mirar con mayor optimismo lo que viene.

En el horizonte inmediato, el encuentro contra San Martín de San Juan, correspondiente a la fecha 11, se presenta como crucial.

El partido se disputará en Alta Córdoba el sábado 29 de marzo a las

16.30. El director técnico, Pedro Troglio, ha manifestado su "voluntad" y "fuerza" para revertir este momento. Incluso el capitán Fernando Alarcón reconoció que internamente el grupo hizo su autocrítica y respaldaron al entrenador.

Después de San Martín (SJ), a Instituto le esperan los siguientes compromisos por la Liga Profesional:

Visitante contra Atlético Tucumán el lunes 7 de abril a las 21, por la fecha 12.

Local frente a Deportivo Riestra el domingo 13 de abril a las 15.30, en la fecha 13.

Visitante ante Rosario Central el

Volver a ser fuerte en casa.

Troglio deberá encontrar la fórmula para que el equipo repita en casa las actuaciones que le permitieron competir ante rivales como Gimnasia, Vélez y San Lorenzo. El sábado, a las 16.30, recibe a San Martín.

domingo 20 de abril a las 20.30, por la jornada 14.

Local contra Sarmiento el domingo 27 de abril a las 19, en la fecha 15.

Visitante contra Talleres (sin fecha ni horario especificados), en la fecha 16 y última.

Además de estos encuentros por la Liga Profesional, Instituto deberá afrontar el partido por los 32avos de la Copa Argentina ante Deportivo Madryn, equipo de la Primera Nacional. Este encuentro está encaminado para jugarse el jueves 3 de abril en Santa Fe, en cancha de Unión o Colón. Algo que se podría definir en los próximos días.

Un aspecto clave para Instituto será recuperar la solidez mostrada en sus partidos de local. De los cuatro partidos jugados en casa, ganó dos, empató uno y perdió otro, sumando 7 puntos.

Actualmente, Instituto se encuentra en el puesto 10 de la Zona B con 8 puntos, a tres puntos de la zona de clasificación.

fútbol

PRIMERA NACIONAL. La Academia recibe a Atlanta, desde las 16, en el Miguel Sancho. El equipo de Cochabamba quiere seguir bien arriba.

Racing. Hoy hay duelo de líderes

lavoz#cvagroup@gmail.com

Hoy, desde las 16, el estadio Miguel Sancho será testigo de un choque crucial por la séptima fecha de la Zona A de la Primera Nacional 2025: el enfrentamiento entre el local Racing de Nueva Italia y Atlanta.

Este encuentro reviste gran importancia, ya que ambos equipos comparten el liderazgo del grupo con 12 puntos.

El arbitraje estará a cargo de Nelson Sosa. Se podrá ver en vivo a través de la plataforma TyC Sports Play.

Racing de Nueva Italia llega a este partido con la moral alta tras vencer a Colegiales por 1 a 0 en su último encuentro. Los dirigidos por Diego Cochabamba han demostrado ser un equipo con gran poderío ofensivo, siendo el más goleador de la zona A con 8 tantos, y también el equipo con más

victorias (cuatro sobre seis partidos disputados).

Sin embargo, también han concedido 7 goles, compartiendo esta cifra con otros equipos de la zona.

Por su parte, Atlanta viaja a Córdoba invitado en el certamen, sumando tres triunfos y tres empates en las seis fechas jugadas.

Junto a San Martín de Tucumán, son los únicos equipos que aún no conocen la derrota en la Zona A. En su último partido, lograron una victoria en casa frente a Los Andes por 2 a 1. A pesar de su solidez defensiva, Atlanta no ha conseguido victorias como visitante, obteniendo solo un punto en cada partido jugado fuera de casa.

El encargado de impartir justicia será Nelson Sosa, quien dirigirá a



RAMIRO PEREYRA

COCHAS. El entrenador de la Academia quiere continuar el gran momento.

Atlanta por cuarta vez. Los antecedentes con este árbitro para el "Bohemio" son dos empates (1-1 con Racing en Córdoba y 1-1 con Deportivo Madryn en Villa Crespo) y una derrota (0-2 ante Mitre en Santiago del Estero).

Para este importante encuentro, Racing sufrirá la baja de Santiago Churchi, quien estará inactivo por al menos 20 días debido a un desgarramiento.

El local formaría con Joaquín Mat-

POSICIONES

Equipos	Pts.	J.	Dif.
Atlanta	12	6	3
Racing de Córdoba	12	6	1
Trestán Suárez	11	6	3
Gimnasia y Tiro	11	6	2
San Miguel	10	7	2
San Martín (T)	10	6	2
Maijipú	10	6	1
All Boys	9	7	2
Quilmes	9	6	1
Ferro	8	6	1
Los Andes	8	6	0
Almagro	8	7	-2
Dep. Madryn	7	6	-1
Patronato	6	6	-1
Arsenal	5	7	-4
Alvarado	4	6	-3
Colegiales	3	6	-3
Guemes	3	6	-4

tañía; Fabrizio Giggia, Martín Albaracín, Gianfranco Ferrero y Leandro Fernández; Matías Machado, Gonzalo Rostagno, Germán Díaz y Nicolás Sánchez; Julián Vignolo y Pablo Chavarria.

El II de la visita: Francisco Rago; Leonardo Flores, Caim Fara, Tomás Rojas y Nicolás Tolosa; Fausto Montero, Nicolás Previtali, Jorge Valdez y Lucas Ambrogio; Marcos Echeverría y Santiago Coronel.

PRIMERA NACIONAL

Estudiantes de Río Cuarto y otro triunfazo

Estudiantes de Río Cuarto logró ayer una gran victoria como visitante 2 a 1 ante Nueva Chicago, por la 7ma fecha de la Zona B. El León arrancó perdiendo con un gol en contra del arquero Olivera y lo dio vuelta con tantos de Antonini y Ferreyra. Estudiantes suma 12 unidades y quedó 5to. Otros resultados: San Miguel 1-Arsenal 1, Almagro 1-All Boys 0, San Telmo 1-Estudiantes BA 0 y Agropecuario 3-CADU 0.

FEDERAL A

Los cordobeses, en la segunda jornada

El Torneo Federal A tiene este fin de semana el desarrollo de su segunda fecha. En Monte Maíz, Argentino recibirá hoy la visita de Atenas de Río Cuarto, a partir de las 16.

En tanto, en San Francisco, Sportivo Belgrano tendrá su primer partido como visitante de esta campaña. Por la segunda fecha de la Zona C, La Verde jugará en Rafaela ante Ben Hur, a las 19.30.

Ahorrá y **VIAJÁ** tranquilo con **Club LaVoz**

-30%

YPF BOXES

-25%

Yaguá Lubricentro

Hasta **-20%**

Familia PARRA
Café y repostería

Taller Calderón

YPF Lucam
Estaciones de Servicio

COMERÍA ALTAMIRANO

GRUPO OREGOR NEUMÁTICOS
DIRECCION TIRESTONE

FRANKING CONCRETE

ALBERDI GNC
Desde 1998 instalando placas en GNC

lavoz#cvagroup@gmail.com

Suscribite
351 884 2000
@ www.clublavoz.com.ar

Las Palmas metió su primer triunfo

LIGA CORDOBESA. Superó 2 a 0 a Huracán de barrio La France. Además, Instituto cayó 1 a 0 ante Escuela Presidente Roca.

Las Palmas logró ayer un importante triunfo de local 2 a 0 ante Huracán de barrio La France, en uno de los cotejos destacados de la tercera fecha del campeonato de Primera A de la Liga Cordobesa. Las Palmas logró ganar gracias a los tantos de Uriel Carballo y Enzo Paredes.

En otro resultado resonante, Escuela Presidente Roca venció 1 a 0 a Instituto, que había ganado sus dos cotejos hasta aquí. Facundo Vega anotó el gol de la victoria.

Además, Talleres empató 1 a 1 en su visita a Los Andes y Belgrano superó 2 a 0 a Unión San Vicente.

En la Zona A de Primera A se dieron los siguientes resultados: Belgrano 2-Unión San Vicente 0, Camioneros 0-Las Flores 2, Argentino Peñarol 1-Universitario 0, Atlético Carlos Paz 0-Atalaya 1, Escuela Presidente Roca 1-Instituto 0. Los resultados de la Zona B: Los Andes 1-Talleres 1, San Lorenzo 1-Amsurrbac 2, Las Palmas 2-Huracán 0, Racing 1-Cibi 0.

En el Interzonal, General Paz Juniors y Libertad igualaron 0 a 0.

En Primera B, en tanto, se dieron estos resultados.

Zona A: San Nicolás 0-Banfield 0, Avellaneda 0-Bella Vista 3, Defensores Juveniles 4-La Unión 0, El Carmen 1-All Boys 0.

Zona B: Independiente 2-Defensores Central Córdoba 0, Quilmes 0-Almirante Brown 0, Deportivo Alberdi 2-Calera Central 0 y Lasallano 3-Deportivo Norte 0. Mañana, en el feriado, se juega la cuarta fecha.



FESTEJO. Las Palmas metió su primer triunfo en el torneo.



PASO FIRME. El estudianto cordobés arrancó con goleada ante la "U" tucumana.

RUGBY. En su debut, Universitario derrotó a su homónimo de Tucumán por 61-20.

TDIB. Arrollador triunfo de la "U"

Gabriela Martín
gmartin@lavozdelinterior.com.ar

Universitario arrancó con todo en el Torneo del Interior B. El elenco estudianto derrotó a su homónimo de Tucumán por 61-20 y construyó, con paciencia y defensa, una gran victoria. El encuentro correspondió a la primera fecha de la Zona 7 y se jugó en la sede de barrio Obrero.

El comienzo del partido avizoró el triunfo: la "U" madrugó a su rival y a dos minutos de iniciado el juego Facundo Irico, uno de los más experimentados del plantel albirrojo, apoyó el primer try y abrió la cuenta para el

local (5-0). Pero, los dirigidos por Gastón Dunayevich comenzaron a cometer infracciones que llevaron a que el juego tome otro rumbo. Los tucumanos aprovecharon las indisciplinas del conjunto local y ocho minutos después anotaron un penal (Luciano Valdez, el autor) para descontar y ponerse a dos puntos (5-3).

A los 14, Universitario apoyó otro try, pero una seguidilla de tarjetas amarillas dejó al equipo, parcialmente, con dos jugadores menos y la visita sacó provecho de la superioridad numérica para mantenerse a tiro en el tanteador. Cuando promediaba el primer tiempo, las acciones seguían

Cómo sigue la competencia. De acuerdo al nuevo formato del Torneo del Interior (en ventanas) en la temporada 2025, tanto la tercera fecha de la divisional A como la segunda del B se jugarán el sábado 26 de abril.

pardas y el marcador empatado en 10. A los 25, la "U" cordobesa acertó un penal y dos minutos más tarde su par tucumano hizo lo propio con un drop. Con el resultado igualado en 13, a cinco del final, el local traspasó el in-goal (Gregorio Fernández) y la conversión que sumó Joaquín Castillo estiró la diferencia a siete.

Sobre el final del primer tiempo, el elenco estudianto cordobés aprovechó la inferioridad numérica de su rival (por una amarilla) y sumó otros siete puntos, producto del try del hooker Juan Romano y la conversión de Castillo. Así, el local cerró unos primeros 40 minutos "raspados", pero con un 27-13 a favor.

El complemento fue todo para el conjunto cordobés. Seis tries en 40 minutos y una defensa infranqueable fueron los argumentos de un triunfo demoledor. Fue tal el trabajo realizado por los locales que la visita solo pudo anotar puntos a cuatro minutos del final del juego. El 61-20 para Universitario de Córdoba fue demoledor para los tucumanos, pero también un muy buen aliciente para los de barrio Obrero, que en una semana comienzan a disputar el Torneo Oficial de Córdoba, otro de los objetivos para este 2025.

Resultados del TDIA y TDIB

Por la segunda fecha del Torneo del Interior A, en los partidos con participación de equipos cordobeses, Tucumán Lawn Tennis 47-Palermo Bajo 33, Jockey CC 20-CAE 27, Córdoba Athletic 20-La Tablada 17, Duendes RC 27-Urú Curé RC 25, Cuirne 34-Tala RC 14.

En el partido restante por la primera fecha del Torneo del Interior B, San Martín VM 23-CPBM 29.

Lo que hay que saber Del polideportivo

Tenis. El argentino Thiago Tirante, 117 del ranking ATP y reciente campeón del Challenger de Córdoba, cayó ajustadamente contra el canadiense Denis Shapovalov (28) en el enfrentamiento por la segunda ronda del Masters de Miami. El platense, de 23 años, perdió por 6/3, 6/7 (1) y 7/6 (3) en casi dos horas y media de acción. Hoy, no antes de las 15.30, Camilo Ugo Carabelli (65) se enfrentará con Novak Djokovic (5) por la tercera ronda, mientras que a las 21.30 Francisco Cerúndolo (24) se medirá con el estadounidense Tommy Paul (13).

Rugby. Los Pumas 7s ya se entrenan en Hong Kong, donde el próximo fin de semana disputarán una nueva etapa del Circuito Mundial de Seven que los tiene como líderes con 68 puntos. Argentina integra el Grupo A junto con Irlanda, Estados Unidos y Fiji. Su debut será contra el Trébol, el viernes 28 desde las 21 de la madrugada argentina.

Handball. Con la cordobesa Giuliana "Shula" Gavilán, La Garra continuará con la preparación de cara al Mundial femenino de handball 2025 en Alemania y Países Bajos. Del 6 al 12 de abril, la selección argentina, al mando de Mariano Muñoz, se reunirá en España.

Automovilismo. El Rally Cordobés comenzó su temporada 2025 en Santa Rosa de Calamuchita, tras la postergación de una semana debido a las intensas lluvias. El primer tramo, La Olla-Yacanto, de 711 kilómetros, abrió la competencia ayer y Santiago Baldo (Hyundai i20) se impuso con un tiempo de 6m17s/10.

Atenas se mide ante un rival directo

BÁSQUET. Por la Liga Nacional, el Griego recibe en su estadio a Unión de Santa Fe, desde las 21.

Atenas comenzará hoy una exigente secuencia de 10 partidos en solo 40 días, tras un parate de más de tres semanas debido al formato de la Liga Nacional. El primer encuentro será contra Unión de Santa Fe en el estadio EPA de General Bustos, a las 21. Las entradas: 10 mil pesos (preferencial) y 12 mil (plateas). Se podrá ver por BasquetPass.

El Griego viene de caer en el clásico ante Instituto por 84-73, en un partido en el que había grandes expectativas debido a su buen momento y las ausencias por lesión de varios jugadores de la Gloria. Sin embargo,

la falta de ritmo debido al parate afectó su rendimiento. Antes de esa caída, Atenas acumulaba tres victorias en fila. Con un récord de 13 victorias y 13 derrotas y la permanencia asegurada, el equipo de Gustavo Peirone busca ahora clasificar a los playoffs.

Su rival será a Unión de Santa Fe, que ocupa la novena posición con 15 triunfos y 14 derrotas. Será un duelo clave para las aspiraciones de ambos equipos. Entre los jugadores de Unión hay varios conocidos, como Gastón Whelan, Dominique Morrison, Daniel Hure, Ignacio Alessio y Mauro Cosolito. En el enfrentamiento previo de esta temporada en Santa Fe, el Tatengue ganó 92-88, por lo que Atenas necesita no solo ganar, sino hacerlo por una diferencia superior a los 5 puntos, pensando en un posible desempate.



OBERTO. El interno es una de las piezas clave en la pintura del Griego.

PARA VER EN TV

- Rugby. Premiership.** 11.50. Bath Rugby-Gloucester Rugby. Disney+ Premium.
- Tenis. Masters 1000 de Miami.** ESPN 2. 16.30. Tercera Ronda. ESPN 3.
- Fútbol. UEFA Nations League.** 16.45. Cuartos de final, vuelta: Francia (0)-Croacia (2). Disney+ Premium. 16.45. Portugal (0)-Dinamarca (1) ESPN 2. 16.45. Alemania (2)-Italia (1). España (2)-Países Bajos (2). Disney+ Premium.
- Fútbol. Copa Argentina.** 17. Racing-Santamarina (T). TyC Sports. 19.15. San Lorenzo-Sportivo Las Parejas. TyC Sports.
- Rugby. Top 14 de Francia.** 17. Bordeaux-Toulouse. Disney+ Premium.

la contra

ENTREVISTA. La exjugadora fue elegida en febrero y es la primera mujer en presidir la Federación Cordobesa. Habla de sus proyectos y del desafío que mezcla orgullo y responsabilidad.

Marta Somoza

"Nuestro primer foco es conseguir un estadio de hockey para la provincia de Córdoba"

Gabriela Martín

gmartin@lavozdelinterior.com.ar

Desde los primeros días de febrero, cuando resultó elegida por amplia mayoría, Marta Somoza no para. Sus días transcurren entre reunión y reunión, la gestión así lo requiere. "Martita", como la conocen todos en el ambiente del hockey, es la primera presidenta en los más de 70 años de la Federación Amateur Cordobesa de Hockey sobre Césped, y entre sus prioridades al frente de la entidad provincial está que su deporte tenga un estadio propio.

"Nuestro primer foco, nuestro primer desafío en estos tres años de gestión que tenemos está en conseguir un estadio de hockey para la provincia de Córdoba. Hoy nuestra cancha es la cancha Soledad García, la única cancha de agua que hay en la provincia de Córdoba (la única en la que podría jugarse un partido internacional). Nuestro gran desafío como Consejo es tener un estadio propio de hockey con cancha de agua", expresó a **La Voz** la exjugadora de La Tablada y, desde hace siete años, en el Consejo de la Federación.

—Para que la gente lo entienda: ¿para que Las Leonas puedan jugar en Córdoba hay que tener una cancha de agua?

—Sí, para poder traer una *Champions League* o algún torneo internacional tiene que estar homologado por la FIH (Federación Internacional de Hockey). Hoy no tenemos ninguna cancha aprobada ni homologada por la FIH. Si nos ponemos a ver, tenemos un montón de chicos en Los Leones, en Las Leoncitas y sin una infraestructura acorde. Tienen que migrar a otros países o a Buenos Aires porque hoy Córdoba no cuenta con la infraestructura para poder desarrollar a esos chicos en el alto rendimiento.

—¿Es un sueño o una posibilidad concreta poder tener en el plazo de tres años un estadio de hockey?

—Te diría que las dos cosas. Es el sueño de todos los jugadores: aspirar a tener un estadio propio de hockey porque eso te da la posibilidad de traer gente de afuera, torneos internacionales, traer Las Leonas, clínicas donde el jugador se pueda capacitar. Eso



NICOLÁS BRAVO

te diría que es un sueño. Pero esta gestión, con trabajo, tiene el desafío de conseguir la ayuda del Gobierno provincial, la Municipalidad, los privados.

—¿Qué es lo que se necesita?

—Necesitamos alrededor de cinco hectáreas para proyectar una cancha de hockey y hacer nuestro estadio. Si hay alguien de la parte privada que se quiera sumar, receptamos todo. El hockey quiere crecer.

—¿Y la cancha que está en el Camping General San Martín?

—Esa cancha hoy tiene un costo de arriba de 500 mil dólares. Es una cancha de agua que le pertenece a los 32 clubes de Córdoba y hoy hay una sentencia firme que indica que tenemos que retirar la tela. La alfombra, porque no puede funcionar en esa Reserva. Tenemos hasta octubre para

retirar la tela. Necesitamos con carácter de urgencia tener un lugar, un espacio, porque es costosísimo y no puede estar más de un mes enrollada (porque se arruga). Hace cuatro años que esa cancha no se usa, no se pisa, no se juega. Hace cuatro años que tenemos una disciplina frenada, congelada.

—Con esto quiere decir que la cancha está prácticamente a estrenar...

—La cancha tiene un año y medio y está nueva, está a estrenar todo lo que son aspersores (sistema de riego), tableros digitales; tanques, la misma tela. Está todo nuevo, impecable. Es como tener todo para amoblar una casa y no tener la casa; nosotros tenemos la tela, la alfombra, pero no tenemos el espacio físico.

—¿Y la homologación?

“

Ser dirigente hoy es tener un poquito la mirada hacia el bosque y no hacia el árbol. Hay que capacitarse. La sociedad te lo exige.

—Vino gente experta de la empresa Forbex y certifié que está en buenas condiciones. Si ponemos la carpeta en otro lugar, viene gente del laboratorio que se especializa en el tema y, si está en condiciones, se homologa por un año. Pero la realidad, hoy por hoy, pasa por la urgencia en conseguir un espacio en el que se pueda volver a instalar esa carpeta. Pero estoy convencida de que vamos a encontrar ese lugar que el hockey va a tener su espacio.

Quién es Marta Somoza

Cuando se le pregunta a Marta quién es, se emociona. Se autodefine como "una loca por el hockey".

"Estoy acá porque me encanta y me emociono porque digo: mira dónde estoy". Es fuerte todo esto", contó y aseguró "haber nacido con un palo de hockey".

"Hasta el año pasado yo jugaba al hockey. Uno nace siendo jugador, después te transformás en dirigente de tu club, posteriormente en dirigente de una federación. Hoy la palabra dirigente creo que queda muy grande, por eso hay que estudiar, hay que capacitarse. La misma sociedad te lo exige. Hoy ser dirigente es un poquito tener la mirada hacia el bosque y no hacia el árbol", describió "Martita", quien afirmó que la idea de armar una lista nueva y postularse surgió en agosto de 2024.

Desde entonces, ella y la gente que la acompaña empezaron a hablar con los distintos clubes y a analizar las diferentes realidades: "Sí, soy la primera presidenta mujer. Eso me enorgullece. En la actualidad, al hockey lo juegan un 90% de mujeres y es una gran responsabilidad que tengo por delante. Somos distintos clubes, pero todos aspiramos al mismo objetivo", concluyó la flamante presidenta de la Federación Amateur Cordobesa de Hockey sobre Césped.

La segunda fecha del Oficial Damas A, a puro gol

Se jugó ayer la segunda fecha del Torneo Apertura del Oficial Damas A de hockey, jornada que estuvo atravesada por un muy buen número de goles en cada partido. Universitario, el campeón vigente, sumó una nueva victoria, en este caso como visitante. El elenco estudioso derrotó a Universidad Nacional de Río Cuarto por 3-1.

En el resto de los encuentros, en la cancha Soledad García del Polo Deportivo del Kempes, Córdoba Athletic le ganó a La Salle HC por 2-1. Además, en sus respectivas canchas, La Tablada venció a San Martín de Villa María por 2-0, Tala RC a Athletic "Negro" por 4-0, Jockey Club cayó ante Palermo Bajo por 4-3 y Urú Curé le ganó a Barrio Parque por 3-1.

Mañana, la tercera

Aprovechando el feriado por el Día Nacional de la Memoria por la Verdad y la Justicia, mañana se disputará la tercera fecha del Apertura del Oficial Damas A con el siguiente programa de partidos: Palermo Bajo-Barrio Parque, Córdoba Athletic "Negro"-Jockey Club, La Salle HC-Tala RC, Universitario-Córdoba Athletic, San Martín RC-Universidad Nacional de Río Cuarto y La Tablada-Urú Curé de Río Cuarto.

Todos los partidos se jugarán desde las 16.30.



ESCANEA ESTE CÓDIGO PARA VER LOS VIDEOS DE LA NOTA

EL OFERTON
LUNES (24) ABIERTO
 DE 7.30 A 16.30
 GALLETAS SURTIDA \$ 692 X CANT. \$ 640
 X 300 G. \$ 300 G. \$ 611.11
 GALLETAS SANDWICH X 3 \$ 611.11
 ACEITE GIRASOL 1.800 \$ 1.950
 PIG \$ 860 X CANTIDAD \$ 620
 PURADINO CALIDAD SUPERIOR \$ 620
 MISKY ANESTESIA 1 BOLSAS \$ 4.000 BULTOS \$ 2.000
 BOLSAS \$ 1.900 \$ 900.00 \$ 5.000 \$ BULTOS \$ 4.000
 GALLETAS 400 G. X 80 G. \$ 307.50
 OFERTON \$ 307.50
 A. MANDISOVI LARDO FNO 102 \$ 916 X 10 B. \$ 560
 (1.140 \$ 1.150) (1.050) (PALETO OFERTON)
 VINO 3/4 TINTO 6 U. X 750 \$ 1.150
 PUREY 1520 G. 4.45 \$ CAFE 1.45 \$ 1.150
 POLVORITA PRIMERIA X 2 L. 114 \$ 750
 A. MANDISOVI BULLO COCINA 17 X 40 \$ 82.50 \$ 750
 HERBAS LA NOVA 1 ANESTESIA 1.150 \$ 1.150 \$ 1.150 \$ 1.150
 RESERVA 200 \$ 8.50 \$ ELUENTE 1.770 \$ 1.640 \$ 1.640 \$ 1.640
 HILARIO ASCASO 1251 - TEL: 331 2478888 - NVA INC